



Bericht vom Freitag, 22. März 2013 – Weinprobe auf dem Bauersberger Hof.

Eine ordentliche Anzahl von 16 FriDSen machte sich auf den Weg Trauben zu testen ... soso, wo konnte so etwas enden ?

Vor zwei Jahren waren wir im Käppelesbesen – ein absolutes Highlight der FriDS-Geschichte. Aber diesmal war es fast noch schöner. Zum ersten Mal ist aus der Ortsgruppe eine Idee gekommen, FriDS lebt aus sich heraus – also nicht lang überlegt, einfach gemacht!

Und schon ging es freitagsabends mit der S-Bahn nach Geradstetten. Die bewährten Rennmäuse führten die Wandersleut' an, von Senioren war hier nichts zu sehen und zu spüren, denn sicherlich ist noch keine Gruppe in einem solchen Affentempo zum Bauerberger Hof gelaufen – weit unter einer Stunde für gefühlte 12 Kilometer. Respekt den alten Rettungssschwimmern!

Wunderbar auch diesmal wieder der Fahrdienst. Die Teilgruppe mit dem Renault Master war nämlich schon da. Wanderungen sind bei FriDS für niemanden ein Hinderungsgrund teilzunehmen. FriDS ist für alle da! Und so konnten wir sofort zur Sache kommen und nach einem super Wengertervesper den Ausführungen von Herrn Mayerle lauschen.

Riesling, Trollinger, Rosé, Kerner, Gewürztraminer, lecker, spritzig, erfrischend! Ein wunderbarer Abend drohte viel zu schnell vorbeizugehen, alte Freunde wieder sprechen, Pläne schmieden für die Zukunft. Der Weigls Martin, den werden wir beim Wort nehmen. 2014 wird FriDS den Hammer auspacken und eine richtige Veranstaltung machen.

Ich freu mich drauf!





Bericht und Fotos: Hansi Eckstein





Hinweise:

- FriDS geht am 27. April Sterne gucken. In der Sternwarte Welzheim.
- Am 9. Mai geht es weiter mit dem nächsten Stammtisch, dann bei den Bonitos zum Makrelen essen.

Bei Fragen und Anmeldungen hilft weiter:

Hans-Peter (Hansi) Eckstein.

Tel.: 07181-932772

E-Mail: frids@schorndorf.dlrg.de



